
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
主な行事予定 

3月 1日(木)  ふるさと発行 コミュニティ 

4日(日)  
地区対抗卓球＆ 

バドミントン大会 
体協 

17日(土)  
鳥坂小唄保存会 

成果発表会 
鳥坂小唄保存会 

21日(水)  合同お楽しみ交流会 食推 

4月 7日(土) 定期総会 コミュニティ 

22日(日) 
植樹管理 

（囲い外し） 

さくらプロジェクト 

in 鳥坂山 

 

コミュニティだより 

 先日行われました信越学童親善スキー大会クロスカント

リー協議(赤倉観光リゾート) において、女子クラシカル協

議で相浦小姫(下組・6 年)が 3 位に、小島弥星(北団地・5

年)が 8位に入賞致しました。(よく頑張ったね‼) 

又、相浦亜璃朱（4年）、依莉紗(2年)も頑張りました。 

 尚、相浦小姫・小島弥星の二人は、今年から新設された

第 1回新潟県小学校クロスカントリー大会(小千谷市白山公

園)に上越地区代表として出場することになりました。 

 信越学童親善スキー大会同様に、入賞目指して頑張って

下さい。              育成会 堀川清一 
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 私は信越学童スキー大会に出ました。結果は 8

位でした。入賞出来たのでもの凄く嬉しかったで

す。練習で教えてもらった事はやりました。出来

なかった事もありました。その出来なかった事を

毎回出来るようにしたいです。 

 リレーではフリーでした。とても上りが苦しか

ったです。なので夏はもっと力を付けて、どんな

コースでも早く滑れるようになりたいです。 

             北団地 小島弥星 

 小島海翔くん(北団地・1年)が、新潟県中学校スキー大会(十日町吉田)において、男子フリー協議で『28位/118

人(ジュニアオリンピック推薦枠 1年生の 1・2位)』1年生の中で 1位となり新潟県の選抜選手として 3月 16日

より北海道名寄市(なよろ健康の森)で行われる JOCジュニアオリンピックカップに出場することになりました。

(普段の練習の成果を十分発揮して、全国の強豪相手に頑張って来て下さい。) 

今年度の大会もまだまだ続きますが、来年の全国中学校スキー大会での入賞を目指して頑張って下さい。 

                                         育成会 堀川清一 

2月 17日（土）に地区雪上運動会が開催されました。当日は天候はあまり良くなかったですが、

大勢の地区の皆さんより参加して頂き大いに盛り上がりました。来年も大勢の地区の皆さんから

参加して頂き大いに盛り上がりましょう。参加して頂いた地区の皆さま、お疲れ様でした。 

体協会長 西山正夫 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●元気茶屋（食推）合同お楽しみ交流会● 

 

3 月 21日（水）午前 10 時～ 

会場：姫川原コミセン大広間 

姫川原 6地区合同で開催します 

ゲームや体操で体を動かし 

美味しく食べ、さらに元気になりましょう！ 

●ドッジ B 開催● 

 

2月 11日ドッジ Bを開催しました。 

当日は人数が少なかったですが普段中々運動が 

出来ない中、皆さんの運動不足解消が出来たのでは 

ないでしょうか？次回も下記大会を予定しておりま 

すので、大勢の皆さんに参加して頂きたいと思いま 

す。宜しくお願いします。      西山 

    

●地区対抗卓球＆バドミントン大会● 

3 月 4 日（日）午後 1時～（時間変更） 

会場：姫川原コミスポーツセンター 

問合せ：西山 TEL 72-6272 

 

 

 

 

 

 

卒業＆卒園 

 さくらこども園でドッジボールをして

遊んだことが楽しかったです。 

小学校に行ったらテストで 100点 

とりたいです！ 

        北団地 内記都偉 

おめでとう！ 

ぼくは、 姫小と新井小に三年間づつ通いました 姫小で一番

心に残っているのはヤギのひま君です。みんなで毎日世話を

したので、別れる時はとても悲しかったです。 

新井小に統合した時は不安でしたが、友達がたくさん出来た

ので良かったです。     

中学校に行っても友達を大切にして中学校生活を楽しみた

いです。              下組 横山瑠生 

私が中学校生活で一番思い出に残っている

事は体育祭です。今年は今のグラウンドの

最後の体育祭でした。 副団長として軍を引

っぱっていく事は大変でしたが、それ以上

にとても楽しかったです。最高の思い出に

なりました。     中宿 大塚伊織 

姫川原保育園、さくらこども園と合わせて 5 年間の園生活

が終わろうとしています。毎年、春になると泣きながら通

っていたのが懐かしいです。この春からは小学生！信じら

れない気持ちでいますが、成長する姿を楽しみにしてい

ます。               都偉くん ママ 

高校三年間はあっという間でした。沢山の友達に

も恵まれ 『ふくろう』でバイトをさせて頂き大

変だったけれど、たくさん社会勉強になりまし

た。マスター！お世話になりました。 

この貴重な体験を活かし次の進路では自分の夢

が実現できるように頑張ります。          

久保田 小嶋遼太 

私は、音楽祭で音楽祭実行委員長をしたことが

思い出です。初めての経験でとても緊張しまし

たが、周りからの支えもあり協力してやりとげ

る事が出来ました。 結果発表の時のみんなの

笑顔が忘れられません。 大変でしたがとても

楽しかったです。     川上 山田姫乃 

ぼくが 6 年間で学んだ事は農業や仕事の大変

さです。姫川原小では、ブドウ作りで袋がけや

たな作りをしたことです。祖父がブドウを育て

ていたので祖父の大変さが良くわかりまし

た。新井小では総合的な学習で『はたらくわた

し』という学習をして色々な職業の方から話を

聞きました。 職業につくまでに試験/勉強な

どをしてなりたい仕事についているのだと思

いました。 

中学校に行ったら大変になるのであきらめず

に色々な事に取り組めたらいいと思います。                                

            中宿 大塚悠貴 

 

 

 

●さくら PJ植樹管理イベント● 

 

4 月 22日（日） 

集合場所：第 4駐車場 

オーナーさんには別途案内が配布されます 

囲い外しの他、さらなる桜の成長を願い油カスの 

施肥を予定しています。 

 

 

●鳥坂小唄保存会 成果発表会● 

 

3 月 17日（土）午前 10 時～11 時 30分 

会場：姫川原コミセン大広間 

平成 29 年度も祭りなど各イベントに参加し 

集大成として発表会を 

開催いたします。 

地域の皆さんとの交流の場！して 

地域の皆さんのお越しをお待ちしています。 

 

 

 

 

 


